

PEMDES

Dukung Program Pemerintah, Kapolsek Bersama Camat Lemahabang Mengunjungi Rumah Lansia

[KARAWANG - KARAWANG.PEMDES.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PEMDES.WEB.ID)

Jan 16, 2025 - 13:23



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolsek Lemahabang Polres Karawang IPDA Herawati menghadiri "Launching Permakanan Lansia Tahun 2025" di Kantor Pemerintahan Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang pada Kamis

(16/01/2025) jam 09.00 wib.

Sebelum menghadiri acara launching Kapolsek Lemahabang IPDA Herawati bersama Forkopimcam Lemahabang Mengunjungi salah satu rumah lansia di wilayah binaannya.

Bantuan permakanan adalah sebuah kegiatan untuk memberikan makanan terdiri dari nasi/sejenisnya (menyesuaikan daerah masing-masing), lauk pauk, sayur, buah potong, dan air mineral yang diberikan sebanyak dua kali dalam sehari dalam satu kali pengantaran.

“Tujuan program untuk penghormatan, perlindungan dan jaminan sosial dalam pemenuhan kebutuhan dasar berupa pangan dan nutrisi agar memperoleh kehidupan yang layak, sehingga PPKS mendapatkan nasi atau makanan sejenis, sayur, lauk (hewani/nabati), buah, mineral dan air mineral yang dikemas higienis, serta diantar langsung ke rumah penerima manfaat,” ujar Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Lemahabang IPDA Herawati.SH. Saat di hubungi via Wachapp pada Kamis siang (16/01/2025).

Program bantuan permakanan tersebut, kata Hera sapaan akrab, “Dengan menggandeng Pokmas menjadikan bantuan permakanan berjalan dengan baik. Bahkan, para Forkopimcam Lemahabang ingin program itu ada di daerahnya, tentu saja kami dengan anggaran terbatas memilih daerah mana yang benar-benar membutuhkan, ” katanya.

Camat Lemahabang, Sri Redjeki, Mengucapkan terima kasih atas penyaluran bantuan makanan bagi lansia yang berasal dari wilayah Kecamatan Lemahabang, ucapnya.

Camat Lemahabang berharap, "Bantuan ini dapat menjadi program yang berkelanjutan dari Pemerintah. “Semoga bantuan ini terus dapat disalurkan secara terus menerus atau secara berkala, Karna pemberian makan gratis untuk lansia tunggal sangat membantu dan bermanfaat sekali,” pungkasnya. (Lex)

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain